

令和3年3月7日

保護者の皆様へ

認定こども園両野こども園

(担当 中村 葉子)

反省会の書面での開催について

保護者の皆様には、保護者会活動にご理解いただきありがとうございます。
います。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者会反省会は、書面にて行わせていただきます。

今年度もコロナで、園行事の中止や縮小を余儀なくされる事態となつてしまいました。保護者の皆様の理解と協力のもと、可能な限り行事を実施してきましたが、至らない点や不安な思いをさせてしまうことも多かったと反省しています。

年度の区切りを控えて保護者会の反省会を行ない、皆様が普段思われていることをお聞かせいただき、より好ましい両野こども園、保護者会活動にしていきたいと思います。

ご多忙中のこととは存じますが、下記の内容についてご意見やご質問がある方は、返信をお願い致します。

記

- 内容
- ・保護者会活動の運営、行事を反省して
 - ・保護者会活動の令和4年度の方向性
 - ・こども園に対して普段思われていること、要望など
 - ・こども園の令和4年度の方向性

以上

具体的には次のようなものを考えています。

運動会 発表会	今年度同様にコロナの収束状況をみながら、2日に分けての開催を考えている。 運動会10月21日（金）（0.1.2歳児）22日（土）（3.4.5歳児） 発表会1月27日（金）（0.1.2歳児）28日（土）（3.4.5歳児）
遠足	コロナの収束状況が見通せないため、「春」の遠足を「秋」に変更。観光バスを次の通り予約しました。 とまと組：9月2日、りんご組：9月15日、いちご組：9月8日、さくらんぼ組：9月16日、乳児部は検討中。
保育参観	今年度同様に、密を避けるため、複数回に分けて実施。
いもほり	今年度、4歳児、5歳児が農家の畑で芋ほり体験を行った。 3歳児はまなび棟の畑でさつま芋を育てる取り組みと掘る体験を行った。エリアが小さかったため、来年度は広げる検討をしている。 来年度も同様の方向ですすめたい。 現在別のさつま芋農園（近い場所）を検討中です。
お泊り会	今年度、年長児クラスだけ19時頃までの活動を実施した。 次年度も同様の方向で進める検討をしている。
夏まつり	飲食を伴う企画や、地域の方など不特定多数の方を集めるような従来の企画は行わず、クラス活動として取り組む。熱中症等の心配もあるので、時期をずらすことも視野に入れて検討している。
コドモン導入	保育システムのICT化を進めている。半導体不足で、ipadの納期が遅れ、4月からの運用が予定通りいかない可能性がある。 準備が整い次第、登降園のQR打刻などを開始したい。
保護者会役員	8月の意見交換会で、クラス委員程度でよいとの意見が多く寄せられた。また、役員の仕事内容が分かりにくい等の意見もあったので、来年度は、クラス委員の役割を明確にし、選出をしたい。